

**Nombre del alumno: Luis Ángel López
Hernández**

**Nombre del profesor: Felipe Antonio
Morales Hernández**

Nombre del trabajo: cuadro sinoptico

Materia: submodulo 1

Grado: "6"

Grupo: "A"

UNIDAD III Peculiaridades de las enfermedades más prevalentes en el anciano

El proceso de enfermar en el anciano. Deterioro funcional y comorbilidad:

Se definió deterioro funcional como la pérdida de autonomía para al menos una de las actividades básicas de la vida diaria, con respecto a la situación previa al ingreso. La influencia del servicio se analizó mediante un modelo de regresión logística múltiple.

Insuficiencia cardíaca:

La insuficiencia cardíaca es una afección en la cual el corazón ya no puede bombear sangre rica en oxígeno al resto del cuerpo de forma eficiente. Esto provoca que se presenten síntomas en todo el cuerpo.

Parkinsonismos en el anciano:

Algunos de los síntomas más importantes son: El temblor en reposo, pero en ocasiones puede no existir. Los movimientos voluntarios se hacen lentos, existe una clara rigidez muscular y se producen alteraciones de la marcha, con tendencia a arrastrar los pies y a bracear menos.

Infecciones en el anciano:

Las infecciones más importantes en los adultos mayores, que los pueden llevar a la UTI, son: neumonía, infección del tracto urinario, sepsis intraabdominal, meningitis, endocarditis, diarrea nosocomial e infecciones fúngicas invasoras.

Particularidades del cáncer en el anciano:

En cuanto a las neoplasias más frecuentes en mayores de 65 años, encontramos en los hombres el cáncer de próstata, pulmón, color rectal, vejiga urinaria y estómago y en las mujeres, el cáncer de mama, colon-recto, estómago y cuerpo uterino.